

# Goal ~ゴール~

令和2年度

4月 23日

押水第一小学校 5年 学年だより



## しばしの充電期間…5月7日にまた会いましょう！



※ 写真は、縮小して掲載しています。

押水第一小学校の5年生のみなさん。臨時休業中のいかがお過ごでしょうか。臨時休校となってから2週間が経とうとしています。みなさんと会えない日々が続いており、さみしさが募る今日この頃です。

さて、現在学校では、校長先生指導のもと、子どもたちが使用する畑の準備を進めています。今年度は校門前の畑を整備し、各学年で食べることのできる野菜を植えよう計画をしています。5年生は理科の学習でも使う「カボチャ」を育てようと考えています。休校が明けてからみんなで協力して育てていきましょう。

5月7日まで、もうしばらく休校が続きますが、みなさん健康に留意して過ごしてください。また、元気な顔で全員がそろって授業ができる事を祈っています。

今回の学級通信では、年度初めに子供たちに書いてもらった「自己紹介シート」の自己PR欄を載せたいと思います。

名前	自己PR欄	担任から一言
せりな	ウクレレとピアノが弾けます。本や人形をたくさん持っています。	ウクレレ弾けるってスゴいね。いつか披露してください。
きらと	ゲームが得意です。	私もたまに友達とゲームをします。どんなゲームが好きですか。
そうしゅん	物を作ることが好きです。	去年は物作りクラブに所属していましたね。今年も入るのかな?
たくみ	食べるのが速くて、いっぱいご飯を食べれます。	もりもり食べて、大きく成長していくといイネ!
めぐみ	カメラ・パソコンを持っている。	小学生でパソコン持ってるのって珍しいね!
まお	特技は、空の箱を使っていろんな絵をかけることです。	図工の授業で、面白い作品を作ってくれるのを期待しています。
とうま	ピザやパン、カルボナーラを作ることができる。	多才なシェフですね。私にも作ってくれるとありがたい!
みき	短距離走が速く走れる	5年1組のスピードスターですね。運動会のリレー頑張って!
りこ	体が柔らかい。鉄棒ができる。	先生は逆に固いです‥。・体が柔らかい人ってあこがれます!
ともや	鉄棒が特技です。	去年の器械運動交歓会も大活躍でしたね。体育で技を見せてね。
おうじろう	リレーで人と競走することが好きです。	競走相手がいたほうが燃えるタイプなのかな。
みお	みんなといっしょに遊ぶことが好きです。	クラスみんなで遊ぶ日があるといイネ!先生も混ぜてね!
あやか	好きなことは、運動することです。	バスケ得意だもんね!いろんなスポーツで活躍してください!



それぞれの良さが發揮できるクラスになると  
いいですね!



